

## SOCIAL: La Bourgogne va recevoir des fonds pour lutter contre les féminicides

La Bourgogne est l'une des 3 régions sélectionnées pour bénéficier du Fonds Catherine contre les féminicides. La création de ce fonds a été annoncée par Marlène Schiappa, [SECRETAIRE D'ETAT AUPRES DU PREMIER MINISTRE EN CHARGE DE L'EGALITE ENTRE LES FEMMES ET LES HOMMES ET DE LA LUTTE CONTRE LES DISCRIMINATIONS](#). Il sera doté d'1 M€. Il y a en France autant de femmes victimes de violences que de femmes appelées Catherine. Le fonds viendra en aide à des associations locales.